

あんなことと こんなこと



10/1
(木)

産業観光まちづくり大賞

知多半島観光圏協議会が金賞を受賞!

第9回「産業観光まちづくり大賞」で、知多半島観光圏協議会が金賞を受賞しました。

この賞は、観光による地域振興の新しい手法として注目されている“産業観光”（産業遺産などを活用した観光）によるまちづくりを実践した地域に贈られるもので、とても名誉ある賞です。

同協議会は、半田市が事務局となり5年前に発足し、知多半島の観光振興を推進してきましたが、今回その取組みが認められた形となりました。



10/27
(火)

健康なんでも相談

乳がん自己触診の方法を説明

半田市役所において、「健康なんでも相談」が開催されました。

今回は、健康相談、血圧・体組成・握力測定など健康チェックとともに、乳がん自己触診の説明が行われ、訪れた方は保健師からの説明を真剣に聞いていました。

なお、健康なんでも相談は、毎月第4火曜日の13時30分～15時に、市役所市民課前ロビーにて開催しています。ぜひご利用ください。

大作戦レポート



半田市では「みんなであいっしょに大作戦」を合言葉に、市民のみなさんと力を合わせて、より住みやすいまちにしていこうを目指しています。このコーナーでは、さまざまな取り組みをされている市民のみなさんの顔とともに、その取り組みの様子をお届けします。

地域の企業や区長さんと避難訓練をしました!

今回の大作戦であいっしょに取り組んだみなさん

- ・(株)安藤製作所
- ・(株)LIXIL(リクシル)半田工場
- ・乙川保育園
- ・乙川一区

11月10日午前10時に、地震の効果音が乙川保育園の園内に鳴り響きました(避難訓練開始です!)

大規模な地震が発生して、津波が来ることを想定し、安藤製作所とLIXIL半田工場の社員さん、乙川一区の区長さんらが、乙川保育園に駆けつけ、園庭に集まった0歳から5歳児約200名と合流し、一斉に避難を始めました。乳児は乳母車で、年少から年長組は二人一組で手をしっかりと繋ぎ、誘導されながら避難場所である乙川白山公園まで落ち着いて避難しました。

園児たちはヘルメットや防災頭巾を上手にかぶり、先生とまわりの支援者の言う事をよく聞いて行動することができました。

避難場所までは急な坂道もありましたが、18分という驚きの速さで安全に移動することができました。



▲訓練開始!



▲園児たちを安全に誘導しました